
 

令和４年度 第２回 追分小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

 

１ 開 催 日 時  令和４年６月２７日（月） １４時００分から１５時１０分まで 

２ 開 催 場 所  浜松市立追分小学校 会議室 

３ 出 席 委 員  松田 勝、大原 いずみ、小山 正博、大澤 一夫、、松本 依子、河村 進 

内山 丈夫、今泉 るり子 

４ 欠 席 委 員  なし 

５ 学   校  坪井 百合子（校長）、髙木 康泰（教頭）、佐野 尚也（ＣＳ担当）  

山田 公子（ＣＳディレクター） 

６ 教育委員会 鈴木 陽子（教育総務課） 

７ 傍 聴 者  なし 

８ 協 議 事 項   

（１）議長の選出について 

（２）生活科、総合的な学習の時間を通しての学習活動について 

（３）夢育やらまいか事業に対する意見書ついて 

（４）次回以降の議長について 

９ 会議録作成者  ＣＳディレクター 山田 公子 

10 会 議 記 録 

  司会の高木教頭から、委員総数８人のうち８人の出席があり、過半数に達しているため、会議

が成立している旨の報告があった。 

 

 （１）議長の選出について 

司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、松田会長から松本副会長を推挙す

る旨の発言があり、協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

 （２）生活科、総合的な学習の時間を通しての学習活動について 

議長の指示により、校長から、別紙資料に基づき生活科、総合的な学習の時間を通しての学習

活動について説明があり、委員からは、以下の発言があった。 

 ・２年生の「野菜を育てよう」の授業では、石橋種苗店の方が児童のために竹を取り、危険の無

いよう処理をして持参してくださった。子供を思いやって行動してくださるありがたさを感じ

る。種苗店の方もいつもより笑顔が多く、関わる側にも良い影響があるように思われる。 

 また、充実した環境で野菜を育てられること、“個人ではなく学校の児童みんな”で体験でき

る素晴らしさは、子供にとって良い経験であり、夢をもたせてくれる。（小山委員） 

 ・２年生の「野菜を育てよう」では、鉢ではなく学年園に全員が植えられるスペースがあること

が喜ばしい。また、５年生の「浜松市は暮らしやすい町か」では、授業に来てくださった市役

所の方に、それぞれが聞きたいことを質問できていた。この２点は、少人数の強みだと思う。 

 ６年生の「未来の自分を見つけよう」においては、児童の興味は多岐にわたるため、様々な方



面の人材（例えばスポーツ選手など）が来てくだされば、より見識が広がるのではないかと感

じた。（今泉委員） 

 ・外部の専門的な知識をもった方が授業に来てくださり、学校内で知る以外のことを学べる事は

良い機会である。２年生のように野菜を自分で育て、収穫する喜びを体験できるのは素晴らし

い。今後、テーマを自分たちで考え、自ら率先して学ぶようになれば、知識を得るために周り

の人材を求めるようになり、専門的な知識を持った方がたくさん生かされる→人材を選べる環

境であればありがたい（河村委員） 

 ・たくさんの外部の方の御話を伺うことで、多くの方々との触れ合いや様々な仕事を知るきっか

けとなり、知識や可能性が広がることに繋がっている。（大原委員） 

 ・今泉委員のスポーツ選手の案に賛成である。憧れている選手に声を掛けていただくと、新鮮な

気持ちで意見を受け入れられることもあるのでは、と思う。また、河村委員の子供の希望を聞

き、テーマに沿った人材を求めるという案も実現させていきたいアイデアである。今回の授業

のように、専門的な知識を持ったプロの方に御参加いただき、地域の方の知恵を活用させてい

ただくことは今後も大切である。（松本議長） 

 ・専門的な立場の指導は、子供の学びを充実させる。新たな気付き、興味が湧くことは、学ぶ事

への喜びへと発展する。また、来てくださる地域の方が子供との関わりを喜んでくださること

は、お互いにとって良い形であり、学校として大変感謝している。 

 資料の「職員のニーズ」を御覧いただき、出来ることに関する力を貸していただく事で、学校

教育活動の充実へと繋がっていく。年間予定の中において、今後もさらなる御提案をいただき

たい。(ＣＳ担当 佐野) 

 

  協議の結果、全員異議なくこれを承認した。また、現在の実情や課題を共有した。 

 

（３）夢育やらまいか事業に対する意見書について 

議長の指示により、教頭から、別紙資料に基づき学校に必要な支援について説明があり、委員

から、以下の発言があった。 

  ・学校支援コーディネーターとして、ニーズに合わせたお手伝いや人材の調整を行っている。 

 自治会などを通して地域の方に声を掛けていただき、眠っている素晴らしい人材の御紹介な

ど、御理解と御協力をいただきたい。 

 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（４）次回以降の議長について 

司会から、次回以降の議長について委員に意見を求めたところ、小山委員から松本副会長を推

挙する旨の発言があり、協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

 その他報告事項等 

  司会から、次回会議は、２０２２年１０月３１日（月）午後１時３０分から追分小学校会議室

で開催する旨の報告があった。 


